

Día del Cacao

El 7 de julio se celebra a este fruto que forma parte de la cultura nacional, ya que está presente no sólo en la gastronomía sino en los rituales y emociones de los mexicanos.

BUENA MESA



MATAN A LÍDER TRANSPORTISTA

Michelle Valadez, del Grupo Fortaleza, que tiene como agremiados a transportistas y locatarios, fue asesinada de cuatro balazos afuera de un restaurante en la Alcaldía Gustavo A. Madero. **SEGURIDAD**



Chávez Jr. está casado con Frida Muñoz, quien fue pareja y tuvo una hija con Edgar Guzmán López, el hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán, asesinado en 2008.



DETIENEN A CHÁVEZ JR. EN EU; LO LIGAN A 'LOS CHAPITOS'

ABEL BARAJAS

Acusado por Estados Unidos de vínculos con el Cártel de Sinaloa y delincuencia organizada, Julio César Chávez Jr. fue detenido ayer en Studio City, California, para su deportación a México.

Al boxeador lo relacionan con miembros de una célula de tráfico de armas vinculada con "Los Chapitos" en Nogales, Sonora, la cual fue detectada en 2018 por agencias estadounidenses.

En 2019, el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) y la Oficina de Investigaciones y Seguridad Nacional (HSI) de EU presentaron una denuncia ante la FGR contra ese grupo y la Fiscalía intervino los teléfonos de los sospechosos.

Derivado de las escuchas, la autoridad supo que Chávez Jr. presuntamente golpeaba a integrantes del Cártel de Sinaloa como si fueran costales de box, colgados, cuando incurrieran en descuidos que pudieran delatarlos.

Con esta información, en enero de 2023, un Juez federal de Hermosillo libró 13 órdenes de aprehensión, una de ellas contra el boxeador.

"La participación de Julio César Chávez Carrasco y/o Julio César Chávez Junior es como la de un vil esbirro y/o ajustador de cuentas de dicho Cártel", dice la acusación de la FGR por la que un Juez federal ordenó su captura.

El delito imputado es delincuencia organizada, con la finalidad de cometer delitos de tráfico y fabricación de armas, contra 13 presun-

tos miembros y cómplices del Cártel de Sinaloa, entre ellos Ovidio Guzmán López, "El Ratón", e Iván Archivaldo Guzmán Salazar, "El Chapito", además de Chávez Jr.

El ilícito contempla la prisión preventiva de oficio, lo que significa que Chávez Jr. será encarcelado en cuanto quede en manos de la justicia mexicana y, de ser vinculado a un proceso, no podrá llevar el procedimiento penal en libertad.

Chávez Jr. está casado con Frida Muñoz, quien fue pareja y tuvo una hija con Edgar Guzmán López, el hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán, que fue ejecutado por los Beltrán Leyva el 8 de mayo de 2008 en Culiacán.

El boxeador ha reconocido que, con motivo de la crianza de su hijastra, conoce a El Ratón", extrajudicialmente el año pasado a Estados Unidos y próximo a declararse culpable.

"Ovidio 'El Ratón', él es tío de mi hija, que ha sido mi hija mucho tiempo, entonces, sí lo conozco bien y es una buena persona, conmigo es una gran persona, yo no sé lo que dicen en otro lado, la verdad", declaró Chávez hace unos meses.

En un comunicado, la familia Chávez Jr. manifestó su consternación y solicitó no hacer juicios anticipados.

"Julio es, ante todo, un hijo, un padre y un ser humano que ha enfrentado múltiples retos en su vida personal y profesional. Como familia, pedimos con respeto que se garantice el debido proceso legal", pidió la familia.

Aprueba Congreso de EU plan fiscal de Donald Trump

Avala EU 170 mmd para deportaciones

Refuerzan gasto de control fronterizo; autorizan impuesto a envío de remesas

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO
CORRESPONSAL

WASHINGTON.- La Cámara Baja de Estados Unidos aprobó ayer el masivo plan fiscal y de gasto del Presidente Donald Trump, incluido un fondo de 170 mil millones de dólares para control migratorio y fronterizo que la Oposición alertó desatará "deportaciones en esteroides".

Con 218 votos a favor y 214 en contra, los republicanos en la Cámara avalaron el proyecto de ley que codifica los recortes de impuestos creados por Trump en su primera Presidencia y que incluye fondos para alcanzar 1 millón de deportaciones al año. "Este proyecto creará la frontera más fuerte de la Tierra, la economía más fuerte de la Tierra, el Ejército más fuerte de la Tierra", dijo el Mandatario ayer en un mitin en Iowa, previo a la promulgación de la ley durante la celebración del Día de la Independencia en la Casa Blanca.

El proyecto incrementa en más de tres veces el presupuesto de la Oficina de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) dotándola de 29 mil millones de dólares para ampliar sus labores de detención y deportación, así como para duplicar su número de agentes de 9 mil 900 a casi 20 mil.

"Este Gran, Malo y Feo Proyecto de Ley desatará una maquinaria de deportación en esteroides. Y sabemos con certeza que así será. No es una hipérbole", dijo ayer Hakeem Jeffries, el líder de la minoría demócrata en la Cámara, en un discurso de más de 8 horas que rompió récord por su duración.

Según datos de mayo, la Administración Trump está llevando a cabo ya 850 deportaciones diarias con sus recursos actuales. El aumento de tres veces a los recursos para ICE, acercaría a la

¿QUÉ IMPLICA EL PLAN DE TRUMP?

Nuevas redadas y más kilómetros de muro serán el resultado del plan fiscal y de gasto del Presidente de Estados Unidos

- 170 mil millones de dólares para control migratorio y fronterizo.
- 46 mil millones de dólares para la construcción del muro fronterizo con México, esto es tres veces más que los 15 mil millones gastados en la primera Administración de Trump.
- 45 mil millones de dólares para nuevos centros de detención de inmigrantes. Representa 62 por ciento más que el gasto en el sistema penitenciario federal.
- 29.9 mil millones de dólares para el ICE, tres veces más que su actual presupuesto.
- 10 mil millones de dólares para el nuevo fondo que reembolse al Departamento de Seguridad Nacional los costos ligados con "salvaguardar las fronteras de EU".

¿Qué otras medidas?

El proyecto de ley de Trump también contempla recorte a salud y fondos para exploraciones espaciales:

- Recorta 1 billón de dólares al Medicaid (seguro médico), por lo que 17 millones perderán cobertura médica.
- Destina 9 mil 900 millones de dólares a la misión lunar Artemisa y a la exploración de Marte.
- Reduce exenciones de impuestos que impulsaban proyectos de energía limpia.
- Prevé 88 millones de dólares para rendición de cuentas ante la pandemia.
- Elimina impuestos por 4.5 billones de dólares, lo que beneficiará en mayor medida al 1 por ciento más rico de EU.
- Aumenta el límite de deuda del país en 5 billones de dólares para permitir que se sigan tomando préstamos.

agencia a la meta de la Casa Blanca de realizar 3 mil deportaciones diarias.

El proyecto de ley incluye también 46 mil millones de dólares para construir muros fronterizos con México, lo que significa una cifra tres veces mayor a los 15 mil millones gastados por Trump durante su primera Presidencia y que le permitieron levantar 730 kilómetros de barrera.

Luego de diversos borradores, el proyecto contempla un impuesto simplificado de 1 por ciento a las remesas al exterior que se originen en

efectivo, giros postales y cheques de caja, y que incluye los envíos hechos por ciudadanos estadounidenses y no sólo por extranjeros en EU.

El impuesto a las remesas permitirá generar 10 mil millones de dólares en recaudación en 10 años, de acuerdo con el Comité Conjunto de Impuestos del Capitolio y afectará principalmente a India, México y China, los principales países receptores de remesas desde EU en ese orden.

Durante el voto de ayer, sólo dos legisladores de ala

ROMPE RÉCORD CON DISCURSO EN CONTRA

El líder demócrata Hakeem Jeffries, de Nueva York, rompió el jueves el récord del discurso más largo en la Cámara de Representantes, con 8 horas y 45 minutos, en los que criticó los recortes a programas gubernamentales y la ofensiva migratoria de Trump.

Ilustración: IA. Grupo REFORMA

AFP

CON APENAS 2 AÑOS, TIENE... ¡120 ZAPATOS!

REFORMA / STAFF

El clóset de Imelda Marcos, con miles de zapatos impecablemente ordenados, como en exhibición, es una imagen asociada a la caída en 1986 de su esposo, el dictador filipino Ferdinand Marcos.

Aquella imagen se conoció tras la huida de la pareja frente a la revolución que los derrocó, tras más de dos décadas en el poder.

Hoy, para conocer los clósets de los gobernantes no se

necesitan revueltas ni golpes de Estado, son los mismos gobernantes quienes los exhiben orgullosos en sus redes, como el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su esposa Mariana Rodríguez.

En un video, la pareja presumió el clóset de su hija, Mariel, de 2 años, donde pueden verse al menos 120 pares de zapatos y cientos de prendas, lo que se consideró como un exceso frente a las carencias de la población en Nuevo León y en todo el País.



En la transmisión, exhibían los preparativos para recibir a Isabel, su segunda bebé que está por nacer.

Vandalizan; ¡los premian!

Maestros de la CNTE irrumpieron en un edificio de la SEP, pese a ello les devolverán \$10 millones por descuentos del paro magisterial de mayo y junio pasados. **PÁGINA 4**

Piden que plan de 40 hrs. sea sectorizado y gradual

VERÓNICA GASCÓN

La propuesta de reducir la jornada laboral a 40 horas dentro de los próximos cinco años es razonable, pero tendría que hacerse por sectores, de forma escalonada y con beneficios fiscales, consideraron expertos.

Francisco Martínez, presidente de Adecco, empresa especializada en Recursos Humanos, señaló que la propuesta es comenzar en 2026 de manera gradual y con estímulos fiscales a las Pymes.

Además, sugirió empezar con sectores como manufactura, agrícola y servicios fi-

nancieros, para luego incorporar a otros.

"Estamos a favor de la reducción de jornada, pero pensamos que tiene que ser una implementación gradual y bien diferenciada por sector", destacó.

Alberto Alesi, director de la reclutadora Manpower, opinó que para tener una gradualidad efectiva es necesario tomar en cuenta el tamaño de la empresa, el sector al que pertenece y su grado de automatización.

610972000016